

UNSERE HIGHLIGHTS

Diakoniewerk 

2023

PARTNERSCHAFT MIT VITA MOBILE STEYR

Seit Jahresbeginn hält das Diakoniewerk die Mehrheit von VITA MOBILE Steyr. Das Diakoniewerk erweitert damit das Angebot für Mobile Betreuung und Pflege um den Standort Steyr. VITA MOBILE wird zukünftig unter dem Namen Diakonie.mobil Steyr auftreten.



ERSTES THERAPIE- SYMPOSIUM

In Innsbruck wurde mit großem Erfolg das erste Therapie-Symposium des Diakoniewerks veranstaltet. Inhaltlich behandelten die Referent:innen die therapeutische Begleitung von Kindern und Erwachsenen in herausfordernden Zeiten.



NAMENSFINDUNG LEITSPITAL

Das neue Leitspital Liezen wird zukünftig unter dem Namen „Klinikum Steinach“ von der Klinik Diakonissen Schladming, gemeinsam mit der KAGES (Steiermärkische Krankenanstaltengesellschaft m.b.H) betrieben werden. Die Fertigstellung ist bis 2028 geplant.

DIAKONIEWERK WIRD BETREIBER DES PRIMÄRVERSORGUNGSZENTRUMS ADMONT

Das Zentrum bietet neben hausärztlicher und Notfall-Versorgung auch Gesundheitsförderung und Prävention an und wird seit Herbst vom Diakoniewerk betrieben.



TAG DER SOZIALBETREUUNGSBERUFE

Erstmals gab es heuer den Tag der Sozialbetreuungsberufe, der vom Direktor:innenverband österreichischer Schulen für Sozialbetreuungsberufe initiiert wurde und auf die Wichtigkeit der Ausbildungen in diesem Bereich hinweist.



BETREUTES WOHNEN IN SIBIU ERÖFFNET

In Sibiu (Rumänien) eröffnete das erste Betreute Wohnen für Menschen mit Behinderungen. Ein großer Schritt in Richtung Teilhabe und Selbstbestimmung.

ERÖFFNUNG WOHNEN ARDAGGER

In Ardagger (NÖ) ist ein Wohnangebot für 24 Menschen mit Behinderungen, die in eigenen Wohnungen leben, in Betrieb gegangen.

PROJEKT „UNSER LINZERBERG“ STARTET

Am Linzerberg in Gallneukirchen soll bis 2040 ein inklusives Quartier für alle entstehen. Das Projekt hat dieses Jahr mit Ideenworkshops unter Beteiligung von Klient:innen, Mitarbeiter:innen und Anrainer:innen gestartet.

ALLFRED 2.0 STARTET

Das mehrfach ausgezeichnete Angebot, bei dem Menschen, die Unterstützung suchen, mit jenen zusammengebracht werden, die Unterstützung bieten, startete dieses Jahr mit einer Online-Plattform inklusive eigener App neu durch.



FORKIDS THERAPIEZENTREN LÄNGERFRISTIG GESICHERT

In Zusammenarbeit mit dem Land Tirol und den Sozialversicherungsträgern wurde die Fortführung der neun forKIDS Therapiezentren gesichert.



DIAKONIEWERK UNTERSTÜTZT HERZ-JESU-HEIM

Aufgrund des hohen Sanierungsbedarfs gab das Herz-Jesu-Heim Salzburg den Heimbetrieb an Partnerorganisationen ab. Das Diakoniewerk unterstützte hier und nahm einen Teil der Bewohner:innen und Mitarbeiter:innen ins Haus für Senioren Salzburg-Aigen auf.

SUNČANI.MOBIL GEHT IN DIE VERLÄNGERUNG

Das mobile Therapieangebot für Kinder in Bosnien-Herzegowina konnte mit Unterstützung des österreichischen Bundesministeriums für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz verlängert werden. Das Diakoniewerk kann damit die dringend benötigten Therapieeinheiten abseits der Krankenhäuser ermöglichen.

ERÖFFNUNG BEWOHNERSERVICE ELISABETH-VORSTADT

Im Herbst hat die jüngste der fünf Salzburger Bewohnerservice-Stellen ihre Türen geöffnet. Neben Beratung und Information geht es im Bewohnerservice vor allem um ein gutes Miteinander von Menschen unterschiedlichen Alters und Herkunft. Auch in Hallein eröffnete das Diakoniewerk mit dem Treffpunkt Burgfried-Süd eine Anlaufstelle für Stadtteilbewohner:innen.



NUDEL & HOLZ IN KUFSTEIN GEHT IN BETRIEB

In Kufstein startet der erste Unverpackt- und Gebrauchtwarenladen des Diakoniewerks. Menschen mit Behinderungen führen den Laden „Nudel & Holz“ und werden von Mitarbeiter:innen des Diakoniewerks unterstützt und begleitet.



BEGLEITETE WOHN EINRICHTUNG IN WELS ERÖFFNET

In Wels wurde eine Wohneinrichtung für Menschen mit Behinderungen eröffnet, die von den Mitarbeiter:innen unterstützt werden ein selbstbestimmtes Leben zu führen und am gesellschaftlichen Leben teilzuhaben.